

Una transfusión de sangre le permitió a Silvia traer a su bella Diana al mundo.



También puede haberla puesto a riesgo de contraer hepatitis C.

Silvia sobrevivió ese parto tan difícil. Y ahora, al igual que miles de otras personas que se sometieron a cirugía mayor, que fueron tratadas por lesiones o enfermedades graves, o que nacieron prematuramente, ella está a riesgo de tener hepatitis C. Es consecuencia de la transfusión de sangre que le salvó la vida. Si usted recibió una transfusión de sangre o si le trasplantaron un órgano **antes de julio de 1992**, debe hacerse la

prueba de hepatitis C, una enfermedad que puede causarle daño al hígado y debilitar su funcionamiento. Para enterarse de más detalles, llame al 1-888-443-7232. La llamada es gratuita. O acuda a nuestra sede en la Internet: www.cdc.gov/hepatitis

Pregúntele al médico si usted o sus seres queridos se deben hacer la prueba de hepatitis C.





Una transfusión de sangre les ayudó a las gemelas a llegar al mundo y convertirse hoy en niñas felices y saludables. También puede haberlas puesto a riesgo de contraer hepatitis C.

Hace diez años, las gemelas se apresuraron para llegar al mundo. Por eso, al igual que otros bebés prematuros, que las personas que se sometieron a cirugía mayor, y que aquéllos tratados por lesiones o enfermedades graves, ellas están a riesgo de tener hepatitis C. La causa: la transfusión de sangre que les salvó la vida. Si usted recibió una transfusión o si le hicieron un trasplante de órgano *antes de julio de 1992*, debe hacerse la prueba de hepatitis C, una enfermedad que puede hacerle daño al hígado y debilitar su funcionamiento.

Para enterarse de más detalles, llame al 1-888-443-7232. La llamada es gratuita.

O acuda a nuestra sede en la Internet: www.cdc.gov/hepatitis

Pregúntele al médico si usted o sus seres queridos se deben hacer la prueba de hepatitis C.

**Una transfusión de sangre
le ayudó a Juancho a salir bien de su cirugía del corazón ...
y hoy está navegando aguas más tranquilas.**

**También puede haberlo puesto a riesgo
de contraer hepatitis C.**



Fue hace más de diez años que a Juancho le hicieron su "bypass". Por eso, al igual que miles de otras personas que se sometieron a cirugía mayor, que fueron tratadas por una lesión o una enfermedad grave, o que nacieron prematuramente, él está a riesgo de tener hepatitis C ... todo por haber recibido una transfusión de sangre que le salvó la vida. Si usted recibió una transfusión o si le hicieron

un trasplante de órgano **antes de julio de 1992**, debe hacerse la prueba de hepatitis C, una enfermedad que puede hacerle daño al hígado y debilitar su funcionamiento.

Para enterarse de más detalles, llame al 1-888-443-7232. La llamada es gratuita. O acuda a nuestra sede en la Internet: www.cdc.gov/hepatitis

**Pregúntele al médico si usted o sus seres queridos
se deben hacer la prueba de hepatitis C.**

